



校より
学だ

しーもー

下津市立
幼稚園
小学校

12月号

H.30.11.22

文化の秋から体力づくりの冬へ!

下津幼稚園・小学校長 前田耕平

十一月中旬から、急に寒くなり、一雨ごとに冬に近づいています。芸術の秋から、寒さに負けない体力づくりの冬へと学校行事もそれに応じて取り組んでいます。

十月下旬に、五・六年生による町文化祭での金管バンド発表があり、元気いっぱい

の素晴らしい演奏を聴かせてくれました。六年生にとっては、最後の金管バンドのステージでしたが、堂々とした発表ができました。

今、金管バンドに四年生が加わり、六年生が教える側として、「音楽の下津小学校」の伝統のバトンを下級生に引き継いでいます。四年生は、自分の担当楽器が決定して、一生懸命練習を始めています。二年間頑張ってきた六年生も金管バンド引退となりますが、一つ一つの行事が小学校最後の行事となります。今自分がすべきことを精一杯行い、卒業までの一日一日を大切にしながら頑張っていると思います。その姿、思いは、下級生の中に受け継がれ、伝統となっていきます。

十一月十六日には、三・四年生が町合同演奏会で、合唱と合奏曲を演奏しました。一番手の発表でしたが、美しい歌声、迫力ある演奏で、練習の成果をいかんなく発揮できた立派な発表でした。すべての学校の発表を観客席で聞いていました。私も本当に感動しました。子ども達は、この素晴らしいホールの中で、合奏、合唱で



第63回 海西市下津総合文化祭

きるという喜びとともに、歌声や楽器の音色を重ね合うハーモニーの楽しさや美しさを味わい、その思いをお越しいただいた方々と共有できたかと思えます。

今、子ども達は十一月二十八日の校内マラソン大会に向けて、毎朝、自分のペースで一生涯懸命トラックを走り、自分の目標めざし頑張っています。十分間走り終えると、子ども達はやりきった満足感とともに一限目の授業に向かいます。朝の運動が、一限目の良いスタートにもつながっています。お忙しいかとは思いますが、当日の応援、並びに保健体育部や役員の皆様の走路監視のご協力をお願いいたします。

十一月は「学校開放月間」として、たくさんの方においでいただきました。普段の子ども達の様子をご覧いただけただかと思えます。今後とも、本校の教育発展のため、温かいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



マラソン大会来たる

大会にまなす。子ども達は練習に励んで、走りに慣れ、体力アップして、この冬の大会に臨みます。

11月28日(水)のマラソン大会にまなす。子ども達は練習に励んで、走りに慣れ、体力アップして、この冬の大会に臨みます。

日時 11月28日(水)
9時～10時30分
(雨天の場合は翌日に順延)

場所 下津小学校グランド

8:40 開会式・準備運動
9:00 1・2年スタート 1,100m
9:20 3・4年スタート 2,000m
9:50 5・6年スタート 2,500m
10:30 マラソン終了

【注意】

- 都合により、スタート時間が多少ずれることがあります。
- 路上での応援にはお気をつけ下さい。
- 上記の時間帯における道路走行の際には、地域の皆様のご協力をお願いいたします。

十一月十三日(火)

敬老参観・人権教育講演会・懇談会

ありがとうございます

先日の授業参観 敬老参観・学級懇談会では、多数の参観ありがとうございました。今回は、一年(音楽)、一年(国語)、三四年(人権学習)、五年総合的な学習、六年(算数)、すずらん(生活、総合的な学習と保護者の方々にも多彩で見所のある参観となったと思います。子どもたちも、保護者の皆さんやお祖父さんお祖母さんを前に、張りの切って授業に取り組んでいました。

三・四年生は、人権教育講演会 認知症ってなあに?」として、子どもたちだけでなく人権講演会として、保護者の方々やお祖父さんお祖母さんにもお話を聞いていただきました。人権には、子どもの人権、外国人の人権、障がいのある人の人権、高齢者の人権など様々な人権があることを学習しました。今回は、認知症について知ることにより、認知症になった高齢者に対して、具体的に、どのように接していけばよいかについて話し合いをしました。高齢者の人権についての具体的な学びから、人権を守るためには、相手の立場に立って、優しく接したり行動したりしていくことが大切であることを学習することができました。サポーターのみなさんありがとうございました。



京都フィルハーモニー室内楽団の演奏を鑑賞



十一月六日、文化庁戦略的芸術文化創造推進事業の一環として、京フィルのメンバー5人(バイオリン、チェロ、フルート、ファゴット、オーボエ)と歌による演奏を幼稚園、小・中学生の子どもたちが、一緒に鑑賞しました。子どもたちは、管楽器や弦楽器の音色、美しい歌声に聴き入っていました。楽器体験の後、室内楽の伴奏で「一本の樹」を全員で合唱しました。

10月・11月の活動から・陸上記録会



10月19日(金)海南市小学校陸上記録会に6年生が参加しました。大会前の練習の成果が

充分に出て、各種目において好成績を納めました。

福祉体験学習



10月23日(火)、社会福祉協議会の協力により、4年生が中学3年生から福祉について学んだり、パラリンピックの種目でもある「ゴールボール」を一緒に体験したりしました。

第3回資源回収

11月10日(土)
15,465円の収益!
三役さん、6年生の保護者のみなさん、ご協力ありがとうございました



主な行事予定

月	日	曜	行 事
12月	1	土	秋の書写・美術展 ～2(日)
	3	月	更生保護女性会挨拶運動 SC しもつの子どもを育てる会
	4	火	母校クリーン作戦 共育コミュニティ研修会(19:30～)
	5	水	委員会活動
	6	木	学校評議員・評価委員会 幼餅つき
	7	金	人権作文発表会(6年)
	10	月	幼体力アップセミナー 役員会
	11	火	小中挨拶運動(小)
	12	水	課題別研究指定合同学習会 12時下校
	13	木	クリスマス集会
1月	17	月	司書来校 SC
	18	火	幼 ぴよぴよ保育
	21	金	終業式(5限) ジュニア駅伝選考会
	28	金	仕事納め
	8	月	3学期始業式・育成会運営委員会 更生保護女性会挨拶運動 登校指導
	14	月	成人の日 海南市駅伝競走大会
19	土	市展・市科展～20(日)	
26	土	幼おゆうぎ会	